

Les attaques simultanées de la droite sont dénoncées en Bolivie



La Paz, 25 février, (RHC-PL).-Le Ministre de la présidence de la Bolivie, Juan Ramón Quintana, a dénoncé les attaques simultanées de la droite soutenue par les États-Unis et par des médias sans scrupules.

Dans une interview accordée au programme de télévision Tres en línea, Juan Ramón Quintana, a signalé que les stratégies de l'opposition sont de plus en plus sophistiquées et incluent le dit «coup doux» et d'autres méthodes utilisées par les États-Unis pour déstabiliser d'autres pays.

Par ailleurs, le ministre bolivien a condamné les tentatives de l'opposition de discréditer la légitimité et le prestige du président Evo Morales.

À ce sujet, Juan Ramón Quintana a dénoncé la sale guerre déclenchée contre le gouvernement durant la campagne préalable au référendum de dimanche 21 février dernier. Il a également indiqué que ce référendum a été marqué par le racisme et les agressions de ceux qui se disent supérieurs aux indiens.

Nonobstant, il a souligné que le Mouvement vers le socialisme a livré une bataille héroïque en faveur de la modification de la constitution. La plupart des voix en faveur du OUI appartiennent aux indiens, qui savent que la souveraineté de l'État Plurinational dépend de la stabilité et de la croissance économique, qui reconnaissent le leadership d'Evo Morales et le travail réalisé par son gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85341-les-attaques-simultanees-de-la-droite-sont-denoncees-en-bolivie>



Radio Habana Cuba